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お客様 ガバナー補佐　長谷川寿一様（新発田城南）

　

　  

　

出　席　報　告

当日

ガバナー補佐スタッフ　村山様

 

 

プログラム予告

　　８月　２日 米山ガバナー公式訪問・豊栄合同例会
　　８月　９日 理事会・通常例会　（卓話：永松健太郎さん）
　　８月１６日 休会

　　８月２３日 通常例会　（卓話：上松昭浩さん）

　　８月３０日 夜間例会　（ライオンズ来訪）

　　９月　６日 理事会・通常例会　（卓話：永松加藤宏隆さん）

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９２５回 ２０２３年(R５)７月１９日 第３例会 第３号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

点鐘…中村会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉唱、

四つのテスト唱和 

本日のお客様紹介 新発田城南 RC のガバ

ナー補佐 長谷川寿一様、副幹事の村山様

です。 

 

【会長挨拶】中村会長 

 本日、クラブ協議会にて各委員長から活

動方針を発表してもらいます。 

さて、ゴードン マッキナリーRI 会長

は「世界に希望を生みだそう」をテーマに 

掲げられました。問題を抱える国で平和を

推進し、紛争の影響を受けている人びとを助

け、過去のリーダーたちが始めたイニシアチ

ブ引き継いでいくよう会員に呼びかけまし

た。  

さらに、2560 地区米山ガバナーのテーマは

「ロータリーの心で友情を深めよう」です。

まずあらゆるロータリー活動の主役は、一つ

ひとつのクラブであり、一人ひとりのロータ

リアンである」ということです。わたしたち

一人ひとりが奉仕の理念で活動を行い、自分

自身が楽しいことが地域の希望を生みだす種  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 

となるという、米山ガバナーのテーマを受け

て私は水原ロータリークラブのテーマを「み

んなで楽しめるロータリーの構築」といたし

ました。みなさんそれぞれが楽しみながら活

動できるクラブを作り、地域の活性化をはか

りたいと思います。７月２５日豊栄との合同

例会、８月２日のガバナー公式訪問が予定さ

れていますので多くの皆さんの参加をお願い

します。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会･･･百都順也さん 

７月 25 日豊栄 RC との合同例会は 18 時に天

朝閣からバス出発です 

８月２日の米山ガバナー公式訪問の懇親会

の案内を送りましたので出欠の回答をお願い

します 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇本日はお世話になります･･･ガバナー補佐

長谷川寿一さん 

〇早退･･･２件 

計３，０００円 

累計４５，０００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 85.7％でし

た。 

 

【長谷川ガバナー補佐からひとこと】 

 クラブによってメーキャップ料が変わりま

す。北に行くほど高くなります。関東に行くと

５千円以下はありません。海外に行くと点鐘

の時間が定まらないで延々と食事をするとこ

ろもあります。実際に行ってみないとわから

ないものです。 

 

【クラブ協議会】SAA:川瀬幹事 

・会長活動方針･･･中村会長 

 全員参加のトーク形式や卓話の型式も再

考したい。地域における認知度を高める活動

として、奉仕活動はライオンズクラブの活動

も参考にしながら取り入れていきたい。夜間

例会も会場を野外などでも検討してはと考

えております。 

 

各委員長から活動方針発表 

・クラブ奉仕（運営）委員会･･･若月委員長 

 出席率の向上、85％以上に重点をおいてい

きたい。親睦では女性会員の力を活かして充

実したい。本日委員会を行い、また６月頃に

既存委員と次年度委員を交えて委員会をし

たいと思います。 

・組織増強委員会･･･韮澤委員長 

 退会者ゼロ、新入会員２名以上、純増２名

以上です。昨年度３名退会者がいましたの

で、今年度５名の新入会員を目指します。 

・クラブ広報委員会･･･羽田委員 

 会報委員会では週報を発行しています。欠

席した人が内容を次週確認できるものです。 

 二つ目は雑誌広報委員会ですが会員は季

刊雑誌等を購読しなければならないことに

なっています。ロータリーの友誌を是非読ん

でいただきたい。 

 ライオンズクラブは PR が上手です。どこ

に行っても石碑等に名前があります。ロータ

リーはそういうのが苦手ですね。ロータリー

の活動を地域に知らせるための活動を検討

したい。 

 


